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Cláudio Sales, diretor da Câmara Brasileira de Investidores em Energia Elétrica (CBIEE), disse ao 

Setorial News Energia que as Parcerias Público-Privadas (PPPs) não devem influenciar nos 

investimentos do setor de energia elétrica. Sales disse que o setor já tem um marco regulatório e 

que os empreendimentos têm retorno financeiro. 

Para o diretor da CBIEE, a prioridade do Governo também é outra. "Os investimentos em PPPs 

devem se concentrar em rodovias, transportes. Setores que precisam de recursos e não estão 

regulados". 

Sales citou o exemplo da Inglaterra onde as PPPs existem há dez anos e os projetos de geração 

de energia contemplados foram muito poucos. " Os investimentos em geração são altos e 

garantidos pelo marco regulatório do setor." 

 


